

森林パトロール通信

令和2年度 第3号 令和2年10月6日発行

「遊々の森」植樹体験



晴天に恵まれた、10月1日(木)、袴腰山国有林207林班において、中里中学校の1年生56名が、6月に作製した青森ヒバの空中取り木苗と、中里に自生している山取苗の植樹体験を行いました。今年度も昨年と同じスギ林の下に植樹をしました。

作業前に職員による植樹の実演



生徒たちは、自分たちが作製した「空中取り木苗」の発根状況を確認した後、職員の指導の下、初めて使う唐鍬を使って穴を掘り、苗木を植樹しました。



今回の中里中学校1年生の体験は、来年7月頃の下刈・補植体験へとつながります。

苗がうまく活着し、りっぱな大木、きれいな森林へとなることを職員一同願っております。



「農業水利施設見学会」

十三湖土地改良区が主催する、十三湖周辺地域の小学校を対象とした農業水利施設見学会が開催されました。

金木支署も参加し、「森林と水」の関わりについての説明と実験を行いました。

実験では、当支署手作りの簡単な濾過装置を使い水の流れと山の役割について実験し、水源としての働きを実感している児童が多く見られました。



(9.3)中泊町立薄市小学



(9.17)中泊町武田小学校



(9.24)中泊町立中里小学校

事務局から

秋も深まり、キノコ採りのシーズンがやってきました。パトロールされる際は、十分に気をつけて入林されますようお願いいたします。



津軽森林管理署金木支署 担当：木村
☎0173-53-3115 FAX0173-53-3197

